

« Une deuxième famille »

Gracieuse et souriante, May Fiani évoque son amour de la danse qu'elle pratique depuis l'âge de sept ans, soit une dizaine d'années.

« Etre sur scène est une impression magnifique, se trouver



May Fiani, 17 ans dont 10 ans de danse.

face à ce public chaleureux, c'est un grand plaisir. Nous répétons pour ce spectacle depuis le début de l'année, à raison d'environ dix heures par semaine et ces derniers temps, nous étions tous les soirs au Palais des rencontres pour faire des répétitions générales et les dernières retouches.

La danse nous apprend à être rigoureux et à vivre avec les autres mais c'est surtout un immense plaisir. Et puis, il est très agréable de jouer dans d'aussi beaux costumes.

On est fier d'être à la MAFA, avec une super prof, très professionnelle, c'est un peu une deuxième famille, on y passe beaucoup de temps. La danse classique demande beaucoup de rigueur, on peut plus être soi-même avec le jazz mais les deux n'apportent que du bonheur ! »